



Regionaljournal Steiermark



Schwerer Verkehrsunfall am Autobahnzubringer Liezen

Ein schwerer Verkehrsunfall ereignete sich am Samstag kurz vor 12:00 Uhr am Autobahnzubringer Liezen.

Aus bislang ungeklärter Ursache kollidierten drei Fahrzeuge im dichten Reiseverkehr miteinander. Vier Insassen wurden dabei zum Teil schwer verletzt. Vier Rotkreuz-Fahrzeuge aus Liezen, Rottenmann und Stainach, das Notarzfahrzeug Rottenmann, ein Kommandofahrzeug, sowie der Notarzhubschrauber Christophorus 14 wurden von der Rotkreuz-Rettungsleitstelle Liezen zum Unfallort entsandt. Ein 62-Jähriger aus Salzburg erlitt schwere Verletzungen. Er wurde ebenso wie zwei weitere leichtverletzte Frauen (61J. aus Salzburg und 57J. aus Ungarn) vom Roten Kreuz vor Ort erstversorgt und in das LKH Rottenmann eingeliefert.

Eine rund 25- bis 30-jährige Beifahrerin eines PKW wurde mit schweren Verletzungen vom Notarzhubschrauber in das UKH Kalwang geflogen. Auch die Freiwillige Feuerwehr Liezen-Stadt, sowie ein Feuerwehrarzt unterstützten die Rettungsmaßnahmen und waren für Berge- und Aufräumarbeiten im Einsatz. Die Unfallursache wird durch die Autobahnpolizei ermittelt.

